

26 09 2018

STOP AUX EOLIENNES A PLUMIEUX
ET AILLEURS DANS LA REGION

Pollutions visuelles, sonores et autres nuisances.

Assez ici, ca suffit.

Installez en sur la Tour Eiffel,

Ou sur le Champ de Mars !!!

Jean Claude Anger

Propriétaire à Plumieux,

Et résident à St barnabé 22600.

Bonjour,

Je vous écris pour exprimer mon désaccord au sujet des projets éoliens à Plumieux.

En plus de baisser la valeur de nos communes de Centre Bretagne, les éoliennes selon moi gâchent le paysage. Je me demande aussi que deviennent les éoliennes à la fin de leurs exploitations ? Et tout ce béton reste t-il en terre ?

En bref, je suis entièrement contre ces projets, n'y en a t' il pas des meilleurs qui permettraient de faire rester les jeunes dans les campagnes, pouvant créer des emplois sur le long terme tout en respectant la nature et l'avis des populations en place ? La définition du développement durable en somme.

Merci de m'avoir lu, cordialement.

Lorans Corentin

22210 Plumieux

Bonjour,

Je vous adresse ce mail pour attester mon désaccord vis à vis du projet du parc éolien sis à Keranna en Plumieux.

J' ai bien trop de questions qui restent sans réponse, à savoir :

Pourquoi la population n' a pas été consulté ?

Une pétition mise en place a montré que + de 80% de la population Plumetaise est contre.

Pourquoi tant de projets autour de chez nous ?

Il suffit de regarder autour de chez nous le nombre de clignotants rouges !

Que deviendra le béton coulé dans le sol ?

C'est cela l'écologie !

Qu' en est il de la dévaluation de mon habitation avec tant d'éoliennes autour ?

Qui va compenser la moins value ?

Des études démontrent que les éoliennes ont un impact négatif sur la santé des animaux et des humains !

Pourquoi devrais-je supporter tant d'effets néfastes ?

Vous comprendrez aisément que je suis CONTRE.

Bien cordialement,

Nadine Lorans
22210 Plumieux

Bonsoir,

Nous habitons à proximité du site concerné par le projet de parc éolien du site de Ker Anna. Nous allons régulièrement marcher et courir sur la "voie romaine" et sur les chemins alentour. Au fil des années nous avons vu proliférer les parcs éoliens à l'horizon proche ou plus lointain.

La construction d'un nouveau parc éolien perturberait le milieu naturel (destruction de haies, modification des routes et chemins, bétonnage des secteurs d'implantation des éoliennes...). La faune, la flore et les zones humides existantes méritent d'être préservées.

Les éoliennes d'une hauteur totale de 140-150m altéreraient le paysage et en particulier défigureraient la vue des riverains. Du village du Linio, pourquoi la photo n°27 (p134 du rapport) n'a-t-elle pas été prise sous un autre angle, plus lisible ? Les habitants savent que, malheureusement, ils bénéficieront d'une vue "panoramique" sur le parc. La réflexion s'applique aux autres villages : le Guindard, Grand Bocmé, Guerfiac, Foyer, Tresnel, etc.. Sur les photos du dossier, on peut s'étonner que, pour plus de clarté, les techniques modernes ne permettent pas de matérialiser les éoliennes. Seules les mentions de type "Ker Anna à 550m- Ker Anna à 700 m- Ker Anna à 2km" y figurent.

L'impact acoustique des éoliennes est aussi à prendre en considération du fait de la proximité des habitations. Des incidences sur le marché de l'immobilier sont à craindre.

(Petite rectification : sur le rapport p41, dans le paragraphe -caractérisation de l'habitat riverain- il est noté "Le hameau du Guindard" comporte 6 maisons et 1 exploitation agricole. En réalité, il y a 11 maisons habitées et 2 exploitations agricoles.)

Avec tous les parcs éoliens qui nous encerclent, notre territoire contribue déjà grandement à l'effort de transition énergétique.

Nous sommes CONTRE la construction du Parc éolien du site de Ker Anna comprenant 5 éoliennes et 1 poste de livraison électrique sur les communes de SAINT ETIENNE DU GUE DE L'ISLE et de PLUMIEUX.

Cordialement,

Anne Marie BEUREL
Serge LE MOULEC
habitant à St Etienne du Gué l'Isle